

secours des affligés, la grande bienfaitrice du Canada. *Une abonnée.* — ST-FRANÇOIS DE MADAWASKA : Guérison obtenue après avoir fait la promesse de m'abonner au *Messenger*. *Une abonnée.* — ST-OCTAVE : Ma petite fille âgée de près de trois ans ne marchait pas encore, bien qu'elle ne fût ni infirme ni malade. Les remèdes que j'ai employés m'ont produit aucun effet. Dans l'espoir d'obtenir cette faveur par l'intercession de sainte Anne j'ai commencé une neuvaine en son honneur, au troisième jour de la neuvaine ma petite fille s'est mise à marcher. Je m'empresse de remercier sainte Anne de cette grande faveur. Gloire et honneur lui soient rendus ! *Mme D. B.*

ST-OCTAVE : Mille actions de grâces à sainte Anne pour m'avoir rendu la santé après quatre ans de souffrances. *P. Lebel.* — Je dois à sainte Anne la guérison parfaite d'une maladie très grave dont j'ai souffert pendant deux ans malgré les soins du médecin. Soyez mille fois bénie, ô puissante thaumaturge ! *L. Lebel.* — TROIS-PISTOLES : Mille remerciements à sainte Anne pour les faveurs que j'ai obtenues par son intercession après avoir promis de la remercier dans le *Messenger*. *Mme E. B.* — MANVILLE, R. I. : Par l'intercession de la bienheureuse mère de Marie j'ai obtenu la guérison d'une maladie chronique que le médecin croyait incurable. J'avais promis de m'abonner au *Messenger*. *M. L. L.* — ÎLE-VERTE : Je désire remercier la bonne sainte Anne pour le soulagement sérieux que j'ai obtenu dans une maladie par son intercession. *Louis Dubé.*

— Si l'on se plaît à publier les guérisons corporelles obtenues par l'intercession de sainte Anne, il ne faut pas oublier que les guérisons spirituelles obtenues par son entremise sont aussi nombreuses et méritent toute notre reconnaissance. Les plaies de l'âme sont toujours plus dangereuses et plus difficiles à guérir que les plaies du corps.

Dernièrement on nous a cité une conversion bien difficile due à la puissance de notre sainte patronne. Il s'agit d'un père de famille qui par ses excès dans l'usage de la boisson a été pendant huit ans la désolation de sa